

SAMEDI 4
DIMANCHE 5
OCTOBRE 2025

PARISLONGCHAMP

ENTRÉE
DÈS **10€**

GRATUIT POUR
LES -12 ANS

QATAR PRIX DE L'ARC DE TRIOMPHE

FRANCE GALOP | DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

QATAR
RACING & EQUESTRIAN CLUB

LONGINES

LE JOURNAL
EQUIDIA

LE FIGARO

6

RMC

Communiqué

Dimanche 5 octobre 2025

QATAR PRIX MARCEL BOUSSAC – CRITÉRIUM DES POULICHES

Élevée en Normandie par le Haras des Monceaux et Skymarc Farm, Diamond Necklace devient la meilleure pouliche d'Europe



En août 2024, la jeune **Diamond Necklace** (St Mark's Basilica) faisait un top aux ventes de yearlings Arqana à Deauville : 1,7 million d'euros, c'est une jolie somme ! Mais il est vrai que sa mère **Prudenzia** (Dansili) avait donné plusieurs championnes, dont **Magic Wand** (Galileo), déjà achetée par les associés irlandais de Coolmore – propriétaires de Diamond Necklace.

Dimanche, dans le Qatar Prix Marcel Boussac – Critérium des Pouliches, la pouliche irlandaise était favorite de la course, juste devant la meilleure chance française, la "Wertheimer & Frère" **Green Spirit** (Kingman). Le duel entre les deux pouliches a eu lieu.

Green Spirit, la mieux sortie des stalles, s'est installée en tête, avant de laisser **Venosa** (Gun Runner) la relayer. Diamond Necklace se plaçait alors en position d'attente, sur une troisième ligne. Dans la ligne droite, Green Spirit était idéalement placée le long du rail, pour avoir un point d'appui dans son effort. Et dès l'ouverture de l'open-stretch, elle plongea sur sa droite pour conserver cet appui. De son côté, Diamond Necklace devait contourner plusieurs concurrentes et, en quatrième épaisseur, en pleine piste, elle prononçait un long effort pour finalement prendre l'avantage à cent mètres du poteau. Green Spirit est nette deuxième. **Narissa** (Siyouni), qui était encore dernière à l'entrée de la ligne droite, réalise une ligne droite finale extraordinaire pour venir priver **Esna** (Starman) de la deuxième place.

Diamond Necklace est entraînée en Irlande par Aidan O'Brien. Mais elle a été élevée en Normandie par l'écurie des Monceaux (en association avec Skymarc Farm, la structure de feu Lady O'Reilly), le haras dirigé par Henri Bozo qui, chaque année, produit d'excellents chevaux très appréciés lors des ventes aux enchères des mois d'août et octobre à Deauville.

Henri Bozo était très ému après la course, expliquant la conception de la pouliche : « *C'était assez osé de mettre une jument de ce niveau-là à un jeune étalon qui débutait. Mais cela a payé. On aime bien envoyer des juments plus âgées à de jeunes étalons. J'essaie d'éviter d'envoyer des juments âgées à des étalons également âgés. Le courant de sang de St Mark's Basilica, son épaisseur, son changement de vitesse... tout cela nous a donné envie d'essayer. Avec Patricia Boutin, qui gérait les intérêts de Madame O'Reilly, nous avons pris la décision de l'envoyer à cet étalon. Les informations que j'avais de Coolmore, c'était qu'ils pensaient que Diamond Necklace serait meilleure à 3 ans qu'à 2 ans. Donc c'est super. C'est vraiment une famille qui vient en général à l'été des 3 ans, avec une petite préférence pour le bon terrain. Ce n'est pas une famille de grands chevaux. Et elle-même n'est pas immense. On a vendu sa sœur cette année à Deauville, qui était peut-être un peu plus grande.* »

Le résultat technique

QATAR PRIX MARCEL BOUSSAC – CRITÉRIUM DES POULICHES

1^{re} DIAMOND NECKLACE (Christophe Soumillon)

2^e GREEN SPIRIT (Maxime Guyon)

3^e NARISSA (Mickaël Barzalona)

Temps : 1'41''31. Écarts : 1 – 1 1/4 – Nez.

Les déclarations des entourages

Aidan O'Brien, entraîneur de Diamond Necklace (1^{re}), Irlande

« Nous sommes vraiment très contents d'elle et le fait que ce soit une fille de St Mark's Basilica est encore plus spécial. Depuis deux mois, ses produits progressent de semaine en semaine. Il faut se rappeler que lui n'a pas gagné son premier Groupe avant les Dewhurst Stakes, le 10 octobre, et on se souvient tous de ce qu'il a fait à 3 ans. Donc je constate qu'il produit à son image. Ce ne sont pas des précoces. Je craignais que Diamond Necklace ne soit encore un peu bébé pour disputer cette course et j'en ai parlé avec Christophe Soumillon. Il m'a conseillé de la courir puis de la laisser tranquille tout l'hiver. C'est une pouliche qui pourrait viser les 1.000 Guinées puis les Oaks, car je pense

qu'elle tiendra les 2 400 mètres. C'est l'une de nos meilleures 2 ans. La lauréate des Moyglare Stud, Precise, est aussi très bonne. Nous essayons de bien les répartir pour les voir gagner leur Groupe 1 ! »

Christopher Head, entraîneur de Green Spirit (2^e), Chantilly (Oise)

« Nous avons été battus par une très bonne pouliche, qui a été élevée par les Monceaux, donc c'est vraiment très bien pour l'élevage français. Je suis ravi de sa performance et nous la reverrons l'année prochaine avec plaisir. Elle rebondira en 2026 et sera rallongée sur 2 000 mètres, mais elle passera par la Poule d'Essai des Pouliches avant, sur 1 600 mètres. Elle peut faire une 3 ans de premier plan. »

Nemone Routh, racing manager des Aga Khan Studs, propriétaires de Narissa (3^e), Chantilly (Oise)

« Elles ne sont pas allées très vite, et Narissa a beaucoup tiré. Mickaël l'a placée derrière afin qu'elle puisse se détendre, et sa ligne droite a été excellente. Elle est encore perfectible et demeure un peu immature, mais elle possède beaucoup de potentiel. Nous sommes vraiment ravis qu'elle ait pris la troisième place plutôt que la quatrième. Elle avait d'ailleurs très bien récupéré de sa dernière course. C'est une pouliche jolie, mais assez légère ; je ne sais pas encore si nous la reverrons en piste cette année. Il faut en discuter avec Francis. »

Le QREC, partenaire officiel du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe



Le Qatar Racing and Equestrian Club (QREC) a été créé au début des années 1960 et a été officiellement rendu public en 1975. Il a pour mandat de représenter, promouvoir et faire progresser les initiatives équines et équestres localement et sur la scène internationale. Axé sur le sport équestre et le bien-être des chevaux, le QREC se consacre à la promotion du Qatar en tant que plaque tournante mondiale des courses de chevaux et leader de la race pur-sang arabe.

Le QREC travaille en collaboration avec les organismes locaux voués à l'excellence en matière de planification, de réglementation et de développement du secteur des courses au Qatar afin de promouvoir les meilleures pratiques mondiales. Le QREC est le partenaire du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe depuis 2008 et le partenaire titre du Qatar Prix du Jockey Club depuis 2021, l'une des principales courses de sélection.

Veillez trouver tous les communiqués et les photos libres de droits dans l'espace media du site France Galop : [CLIQUEZ ICI](#)